

De Bayonne à Pampelune à vélo

MARDI 31 MARS 2009
WWW.SUDOUEST.COM

TOURISME Accord transfrontalier pour 50 km de voies cyclables



Les partenaires de cette opération transfrontalière. PHOTO J.D. CHOPIN

Dans quelques années, il sera possible de relier Bayonne à Pampelune à bicyclette. Un partenariat transfrontalier, qui réunit les villes de Guéthary, Saint-Jean-de-Luz, Ciboure, Hendaye, Irun et Fontarabie, mais aussi le Conseil général des Pyrénées-Atlantiques, l'association Bidassoa Activa et le consortio Turistico de Bertiz, vient d'être lancé afin de réaliser une première tranche de 50 kilomètres de piste cyclable en site propre entre Guéthary et Doneztebe Santesteban. Il s'agit d'une portion qui s'inscrit dans les 1200 kilo-

mètres de l'Eurovélo route N°1, dont 80 % déjà réalisés à 80 %, entre le Cap Nord et le Sud du Portugal. « Le Conseil général a décidé d'investir d'ici à 2013 quelque 26 millions d'euros pour réaliser son plan départemental des itinéraires cyclables, et notamment la véloroute Pyrénées Gaves Adour, et la Véloroute du littoral » indiquait Jean-Jacques Lasserre lors de la présentation du projet. Un projet de 50 kilomètres entre Guéthary et Doneztebe Santesteban, dont les études sont en cours.

8 millions d'euros

La facture s'élèvera à 8 millions d'euros et les financements devraient bénéficier à hauteur de 65 % de l'intervention de fonds européens pour des projets transfrontaliers.

Les travaux de cette première tranche, qui intègre des portions cyclables déjà existantes, devraient débuter en 2010, et pourraient être achevés en 2013 après avoir franchi les écueils de la traversée des villes, Saint-Jean-de-Luz par exemple. Mais pour rejoindre Pampelune, il faudra patienter plus longtemps.